

# INSPECCIÓN VISUAL DE LAS CARRETERAS DE ESPAÑA

La Asociación Española de la Carretera busca alumnos de últimos cursos para la realización de un trabajo de inspección visual en las carreteras de nuestro país. El alumno visitará un conjunto de carreteras preestablecidas, pertenecientes a todas las redes de carreteras, deteniéndose en puntos señalados donde recopilará una serie de datos en una ficha que se le facilitará y realizará un conjunto de fotografías. Los datos recopilados serán posteriormente incluidos en una hoja Excel que específicamente se les entregará.

**Requisitos:** Permiso de conducir y vehículo propio. Se deben justificar los puntos disponibles en el permiso de conducir.  
Cámara fotográfica (es válido un teléfono móvil con buena resolución)  
Conocimientos básicos de EXCEL.  
Realización de un cursillo de formación (finales de junio, una mañana).

## Observaciones:

Regiones a inspeccionar: a elegir entre:

- Galicia
- Asturias y Cantabria
- País Vasco y Navarra
- Huesca, Zaragoza y La Rioja
- Cataluña
- Teruel, Castellón y Valencia
- Alicante, Murcia y Albacete
- Almería, Granada, Jaén y Ciudad Real
- Cádiz, Córdoba, Huelva, Sevilla y Málaga
- Madrid, Cuenca, Guadalajara, Toledo

Duración aproximada del trabajo: 1 mes

Flexibilidad temporal para su realización siendo el único condicionante que esté finalizado el 31 de julio.

Para más información llamar al 91 577 99 72 de 9 a 14:30 h o a través del correo electrónico [ldiaz@aecarretera.com](mailto:ldiaz@aecarretera.com) (Lourdes Díaz)